

ABSTRAK

Didi Diaulhaqi: Pesan Dakwah Dalam Komik Real Masjid

Penelitian ini berusaha mengungkap bagaimana sebuah buku komik dapat digunakan untuk berdakwah melalui visual sekaligus sastra dan gambar yang ada di dalam komik strip Tony Trax.

Adapun tujuan penelitian adalah sebagai berikut: (1). Untuk mengetahui pesan dakwah dalam komik Real Masjid Komplet (2). Untuk mengetahui kategori substansi isi pesan dakwah. (3). Untuk mengetahui kategori bentuk pesan dakwah pada komik Real Masjid Komplet karya Tony Trax, kepada anak-anak umumnya masyarakat dengan analisis pesan dakwah.

Dalam penelitian ini, komik digunakan untuk menggambarkan pesan dakwah berbasis tulisan yang dapat dipahami oleh pembaca. Dengan adanya komik sebagai salah satu media dakwah yang mengandung pesan-pesan keagamaan itu suatu fenomena yang sangat menarik untuk dijadikan secara mendalam mengenai pesan-pesan yang terdapat dalam Komik Real Masjid.

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode analisis isi kualitatif dengan pendekatan deskriptif yakni penelitian yang fokus terhadap isi suatu informasi baik berupa pesan teks atau gambar. Analisis ini memiliki makna untuk menjelaskan secara detail suatu pesan dan karakteristik dari suatu pesan, salah satunya menganalisis kelayakan buku komik *Real Masjid Komplet* pada isi makna dalam konten, keterbacaan, visualisasi atau karakteristik.

Hasil dari yang di dapat peneliti pada komik Real Masjid Komplet ini terdapat 4 konsep unsur pesan dakwah yang ditemukan yaitu, aqidah, syari'ah, akhlak dan 'amar ma'ruf nahi munkar. Terdapat 22 mengenai Aqidah, 80 Syariah, 79 Akhlak, 77 Amar ma'ruf nahi munkar serta 3 slide sekilas sketsa yang ini tidak memuat pesan dakwah apapun. Dalam kategori bentuk pesan dakwah terdapat 3 sifat yaitu instruktif, persuasif dan informatif. Terhitung 18 slide cerita instruktif, 101 slide cerita persuasif dan 74 slide cerita informatif. Selain itu ada 58 slide cerita yang tidak termasuk kepada kategori bentuk pesan dakwah. Komik ini secara menyeluruh mengandung pesan-pesan dakwah yang mudah dan aman dipelajari anak-anak sampe usia remaja, karena secara garis besar cerita yang diangkat pada komik Real Masjid Komplet ini dari permasalahan sehari-hari yang cenderung dialami anak-anak sampe usia remaja.

Kata Kunci: *Komik, Pesan Dakwah.*